



INFORMACIÓN OBRERA

Tribuna libre de la lucha de clases

REDACCIÓN
y ADMINISTRACIÓN:
C/ Desengaño 12, 1º3-A
28004 Madrid
TEL: 91 522 23 56
io@informacionobrero.org
www.informacionobrero.org

Un año después, se repite la tragedia

Este 24 de junio se cumple un año de la masacre de Melilla en que un operativo conjunto de la Guardia Civil y la gendarmería marroquí reprimió violentamente -provocando casi 100 muertos (contando los desaparecidos)- a los miles de ciudadanos africanos que intentaban cruzar la frontera. Un año después, Amnistía Internacional acusa a los gobiernos español y marroquí de impedir toda investigación sobre las responsabilidades de la masacre.

La historia trágica se repite: el miércoles 21 una patera con 50 africanos a bordo se hundió entre las costas de Marruecos y Gran Canaria ante la inactividad total del servicio de guardacostas español. El resultado es un total de 37 personas muertas, ante la inacción total del SAR (Salvamento Aéreo). Lo más curioso es que al parecer las autoridades españolas informaron a Marruecos para que aportara salvamento, sabiendo que el gobierno marroquí no tenía los medios para hacerlo.

La prensa de este sábado se ha visto obligada a informar de que el hundimiento de la patera era en un área de competencia española. O sea que Salvamento marítimo podía y debía interve-

nir en el naufragio y no lo hizo.

Esta actitud contrasta con la celeridad con que decenas de medios aéreos y navales, tanto en superficie como submarinos actuaron intentando rescatar a 5 multimillonarios perdidos en un viaje turístico para ver el pecio del Titanic.

Como declaró Helena Malero de la asociación “Caminando fronteras” el gobierno español” desvió un barco de carga que estuvo durante horas bloqueado al lado de la patera para cubrir sus responsabilidades en el caso que se hundiera” el caso es que fue esto lo que ocurrió. Hace unos días eran 600 muertos en aguas de Grecia, otras veces cerca de Italia. Levantar muros, construir campos de concentración y dejar que los que intentan entrar en Europa se ahoguen por millares es la base de la política europea en fronteras. Es tortura y muerte”.

Una vez más, la exigencia de castigo a los culpables, de justicia, es inseparable de la exigencia de acabar con las leyes dictadas por la Unión Europea.

Comité de redacción 26 de Junio 2023

Un año antes...

Decenas de inmigrantes muertos en la frontera de Melilla.

Es la barbarie organizada por los gobiernos español y marroquí

Resolución aprobada por unanimidad en el Encuentro Europeo contra la guerra, la OTAN y la explotación, celebrado en Madrid el 25 de junio de 2022.

Las imágenes son espeluznantes. Decenas de inmigrantes heridos, y entre 18 y 46 muertos, según las fuentes, en un intento desesperado de miles de inmigrantes, que huyen del hambre, de la miseria y de la guerra, de cruzar la valla criminal de Melilla. Le llaman “asalto”, para criminalizar a las víctimas, los mismos que piden la libre acogida a los refugiados de Ucrania.

Es el resultado de la destrucción de África, cuna de la Humanidad, por la política del imperialismo y de los gobiernos que se someten a él. Destrucción acelerada por la guerra y la hambruna que ésta anuncia. Y el resultado, también de la alianza criminal entre los gobiernos del reino de España y el reino de Marruecos, sellada recientemente por el cambio de postura del gobierno español sobre la cuestión del Sahara Occidental, que sigue la estela de la decisión al respecto del amo yanqui.

Denunciamos la política del gobierno español de Pedro Sánchez y Yolanda Díaz, que eleva vallas de más 6 metros, erizadas de cuchillas que desgarran la carne de quie-

nes intentan atravesarlas, para cerrar el paso a quienes sólo quieren huir de la destrucción de sus países.

Sin ninguna solidaridad o compasión por los muertos y heridos, Pedro Sánchez alababa la “cooperación” de la gendarmería marroquí, declarando que se trataba de un “asalto violento, bien organizado y bien resuelto por parte de los dos cuerpos de seguridad”. ¡Bien resuelto cuando hay más de 100 heridos y decenas de muertos!

El presidente de Melilla –enclave colonial español en Marruecos- Eduardo de Castro, ha declarado que la OTAN debe implicarse en la defensa de Ceuta y Melilla. Como si se hiciera eco de sus palabras, el secretario general de la OTAN, Jens Stoltenberg, declaraba, con respecto a Ceuta y Melilla, que estaba “absolutamente convencido de que los aliados de la OTAN estarán al lado de España si se enfrenta a amenazas y desafíos”. Y el gobierno español, pide, ante al cumbre de la OTAN, mayor implicación de este aparato militar en el norte de África

Los cuerpos de seguridad heredados del franquismo reclaman “mano dura”. La prensa recoge declaraciones de los guardias civiles de Melilla, que se quejan de que “sólo nos dejan utilizar gases lacrimógenos y con ello no podemos frenarlos”. El secretario general del pseudosindicato SUCIL, mayoritario en la Guardia Civil, Ernesto Vilaríño, ha declarado que “la plantilla de guardias civiles resulta escasa, solicitamos de nuevo la intervención de unidades del Ejército”.

Nos repugnan estos hechos. Exigimos la libre acogida de todos los inmigrantes, el fin del saqueo de África por las multinacionales, el reconocimiento de todos los derechos a los trabajadores inmigrantes que viven en España, incluyendo al millón de trabajadores marroquíes, el derribo de las vallas de la infamia de Ceuta y Melilla y la devolución a Marruecos de todos los enclaves coloniales. Y justicia para las víctimas de la masacre de Melilla.